

いだがわ

れいわ ねん がつごう
令和7年 10月号
かめやましりつ いだがわしょうがっこう
亀山市立 井田川小学校
かめやまし りんせき ちやう
亀山市みどり町52
No.7 (文責:小坂)

カメヤマスタディーウィーク もく すい Kameyama Study Week 9/4(木)~10(水)

しな い しょうちゆうがっこう おな きかん がくりよくこうじょう と く がつき おこな
市内の小中学校で同じ期間に、学力向上をねらいとした取り組みを、学期ごとに行っています。
ほんごう かかくねん と く ないよう そろ きそきほん がくしゅう ふくしゅう と く
本校でも、各学年で取り組み内容を揃えて、基礎基本の学習(復習)に取り組みました。

かかくねん おも と く ないよう ~各学年の主な取り組み内容~

ねんせい
1年生:ひらがな、カタカナ

ねんせい かんじ はな き
2年生:漢字、話す聞くスキルアップ

ねんせい がつき かんじ ざん かくしゅう
3年生:1学期までの漢字、かけ算の復習

ねんせい さんすう こくご りか
4~6年生:キュビナ(算数・国語・理科など)

※キュビナ:児童一人一人の習熟度に合わせた最適な課題を出題するAI型教材

※4~6年生では、かけ算九九についてのスクリーニング調査を行い、九九の定着を
はか とりくみ おこな
図る取組も行っています。



10/7(水)は、

がっこう じゅぎょうさんかんび きょういくこんだんかい
学校オープンデー(授業参観日)・教育懇談会です。



- *2限目(9:45~10:30) みずき A・E、グリーンタウンわだ、みずほ B・C、みどり A・B・C・D
- *3限目(10:45~11:30) みずき B・C、川合、川合北、新川合、新北町、和田、和田団地、みずほ A
- *5限目(13:25~14:10) ひとみ1・2・3、みずき D、山田、井田川、川合新道、川合アイタウン
※ 今回の参観では、各学年で、「ことば」をテーマとした人権学習にも取り組む予定です。
- *教育懇談会(14:45~16:45)
※ 教育懇談会に参加される方は、5限目に参観していただけます。

- ※ 駐車台数が限られるため、原則、徒歩でお越しください。
- ※ やむを得ず車で来校される場合は、校内の児童の動きにご注意いただき、十分な安全確認の上、運動場に駐車してください。
- ※ 各自スリッパなどをご持参いただき、保護者札を付けて児童玄関から入場してください。
- ※ 参観者数の把握のため、各教室前の参加者名簿にご記名ください。
- ※ 地区の割り当ての時間帯でご都合がつかない場合は、別の地区の時間帯にお越し頂くこともできます。



ち く しゅうかい がっこう いけん かいどう 地区集会での学校へのご意見について(回答)

がっこう いただ さまざま いけん なか おお ほごしゃ じどう じこう かいどう
学校へ頂いた様々なご意見の中で、多くの保護者・児童にかかわる事項について回答いたします。

* 駐車場の整備について

これまで、砂や砂利を入れて穴をふさぐなど、可能な範囲で駐車場の整備を行ってきましたが、簡易な整備ではすぐに元の状態に戻ってしまうことから、アスファルト舗装などを視野に入れた抜本的な整備工事を、市へ強く要望します。

* 学校施設の整備について

体育館及び特別教室の空調整備については、引き続き、市への要望を続けます。
トイレの清掃については、本年度は各学期末に教職員が手分けをして清掃・整備を行うほか、業者委託についても検討しているところです。

グラウンドまわりの樹木等については、本年度からご協力いただいている学校環境整備ボランティアの方に、可能な部分について整備を進めていただいているところです。大がかりな整備については、引き続き市へ要望します。

その他、現在の本校の校舎は、既に耐震化の補強工事は済ませておりますが、様々な箇所で補修が必要な状態です。緊急に必要な修繕については、その都度、市と協議しながら進めています。なお、市の「学校施設等長寿命化計画」により、本校は令和12(2030)年度から施設改修を行う予定となっております。教室のロッカー等校舎内の設備の更新や大規模な修繕は、その際に行うことになる見込みです。

* 運動会について

運動会については、本年度は午前・午後の2部制で、徒競走・団体演技(ダンスなど)・団体競技の種目ごとに3つの学年が順番に競技・演技を行いました。

保護者の方々から寄せられているご意見は、「普通の運動会に戻してほしい。」「学年別のママがいい。」など、様々です。学校といたしましては、学校運営協議会及びPTA役員の方々との協議を行いながら、今後も現在の運動会の形をベースとして実施していきたいと考えています。

* 授業参観(学校オープンデー)について

本校では、児童・保護者数が大変多いため、駐車場の確保等の問題から、授業参観(学校オープンデー)は、全校一斉ではなく時間を分けて設定し、開催している状況です。

本年度は、「兄弟姉妹がいる各学年の授業をゆっくり参観したい」とのご希望に応えるため、1学期の授業参観(学校オープンデー)は学年別に時間を設定して実施しました。ただ実施前から、学年別よりも地区別の開催を望む声が寄せられ、PTA役員会及び学校運営協議会でも協議していただいた結果、2学期以降は地区別で実施することといたしました。

大規模校での開催という面での制約もあるため、来年度以降も、保護者・地域の方のご意見を伺い、その年度の状況も考え併せながら、よりよい実施方法を検討していきたいと考えています。

* 学校からの連絡について

本年度から市内小中学校で利用を開始した、LINEアプリを活用した「つながる連絡」システムについては、非常に多くの情報が送付されるために重要な情報がわかりにくいなど、さまざまなご意見をいただいております。現在、他の学校とともに市への改善要望を続けているところです。

また、学校だより等の紙面での提供をご希望される場合、その旨を学校までお申し出いただければお渡しいたしますので、ご検討ください。